nifestation de son éloquence; M. Gam-

betta est à la fois aristocrate et jacobin. » Comme aristocrate, ce fils d'un hon nête épicier de Cahors, n'aime pas le peuple et n'éprouve aucune compassion

personnelle pour ses souffrances.

Il n'est jamais à court de belles
prases au service des indigents, des
proscrits, des déportés, des prisonniers
politiques; ces phrases là s'élaborent dans un cabinet confortable et sortent sontes bouillantes du cerveau en présence de specialeurs qui ôtent leurs gants pour applaudir.

\* Mais, l'aspect de la misère lui répu-

ene: il c'écarte instinctivement des vieil lards qui n'ont plus de lait dans les ma-melles, des vaincus de la bataille de la vie, qui meurent lentement de faim, parcequ'une société mal organisée leur refuse du travail.

» Ce sentiment, devenu de plus en plus évident avec les années, a rappro-ché insensiblement M. Gambetta, des chefs des classes dirigeantes. »

On m'écrit de Versailles, que le maréchal et les ministres se préoccupent beaucoup des difficultés qui peuvent surgir pendant les débats parlementaires qui doivent commencer vendredi pro-chain. Les incidents qui peuvent se produire, soit dans la Chambre des députés, soit entre les deux chambres, sont de nature à susciter une crise dont les conséquences seraient assez graves. Le gouvernement et les divers grou-

pes varlementaires veulent en finir cette semaine, avec la question d'amnistie.

Dans une des prechaines séances, M. le ministre des affaires étrangères doit monter à la tribune et exposer en quelques mots, la politique que le gou-vernement français a suivie jusqu'ici, à prepos de la question d'Orient, et celle qu'il entend suivre à l'avenir.

On se préoccupe au Sénat, de la ques-tion du choix des candidats pour rem-placer MM. Wolowki et Letellier-Va-lazé, sénateurs inamovibles, décédés.

Parmi les noms mis en avant se trouvent ceux de MM. le général baron de Chabaud-La-Tour, réclamé par le centre droit; Chesnelong, appuyé par la droite, le général Borel, Claude Ber-nard, l'amiral Jourréguiberry, Emile Lenoël.

Les bureaux de la gauche sénatoriale ont eu, après la séance publique, une première conférence pour examiner les chances des différents candi-

Le bruit s'est répandu à Versailles, que M. Roy de Loulay, sénateur de la Charente-Inférieure et M. Barni, député de la Somme, étaient gravement indis-posés.

Un théatre qui, à Paris, a bien du bonheur c'est le théatre des Folies Dramatiques. Après, les merveilleux succès de La fille de Mar Angot et du Petit Faust. l'habile direpteur de ce théâtre vient d'obtenir encore un grand triomphe avec la pièce de Jeanne, Jeannette et Jeanneton. Tous les journaux rendent hommage à l'intérêt et à l'esprit du libretto et surtout, au talent du com-positeur, M. Lacôme, qui s'est élevé bien au-dessus du genre de l'opérette. Plusieurs morceaux sont bissés, chaque soir, et déviendront bientôt très popusoir, et devienaront bientot tres popu-laires. Cette pièce est jouée et chantée avec beaucoup d'entrain et de charme par Mrss Prelly, Stuart, Gelabert et par M. Vois. Tous les provinciaux et les étrangers qui arriveront à Parès, ne manquerent pas d'aller ente Jeannette et Jeanneton.

On m'écrit du palais de la Bourse :

« Ce n'est plus de l'animation dont la Bourse a fait preuve aujourd'hui, mais on est fercé de reconnaître par les différentes accousses qui s'y sont produi-tes, qu'elle s'est trouvée battue par les aquillons les plus violents, déchainés de tous les points cardinaux par les besoins de la spéculation.

Baisse à Londres, sur les consoli-dés ainsi que sur nos fonds d'Etat.

Nos recettes générales ont acheté pour 17 mille francs de rentes 3 0/0 et pour 43 mille francs de rentes 5 0/0.

»La réponse des primes s'est traitée pour le 3 9/0 à 59.50 et pour le 5 0/0 à 105.10, c'est faible, mais la lutte a été si violente entre acheteurs et véndeurs on accepte cette situation sans murmurer par trop, d'autant plus que pour peser sur le marché, on parlait de com-plications nouvelles et des plus graves survenues dans la question d'Orient, nouvelles qui, du reste, personne ne pouvant préciser, ont permis aux cours de regagner en cloture, beaucoup de leur terrain perdu. »Au milieu de tant d'alternatives de

hausse et de baisse aussi accentuées on a peine à a'expliquer dans le public, la baisse à Loudres et la hausse sur notre

place.

"Cette situation a cependant une raison d'être: la liquidation étant terminée à Londres, on peut s'y abandonner aux éventualités de spéculation et de politi-

que, tandis que sur notre place les be-soins de la liquidation priment provi-soirement toute éventualité. »

DE SAINT-CHÉRON.

BULLETIN ECONOMIQUE

EXPOSITION DE PHILADELPHIE BAPPORT DES OUTRIERS BLBETVIENS

(Suite)

Nous avons soumis l'idée de ces expositions permanentes des tissus elbeuviens a représentant de la grande maison Joha Wans maker et C°, 818 et 82°, Chesnut Street, à Phi mader et c., olo stoz, chiesutt seet, a rint delphie, dont la spécialité est la vente de lissus de laine haute-nouveuté; il 7 a applaut baleureusement et nous a dit que as maiso serait la première à profiter de cette innova

tion.

¿ Lorsqu'on veut nous scheter un beau vêtement, a sjouté le directeur de l'établissement, c'est presque toujeurs de l'Elbeuf quo nous demande; nous offrons alors les plus belles marchandises de notre magasin. Ces marchandises nous sont expédiées par des maisons de Paris. >
Nous avons désiré voir ces étoffes et nous devous directeurs que nous neu avons reconnu

devons dire que nous n'en avons reconnageune comme appartenant à notre industrie Noss n'avons pas la prétention de connaîtr tout ce que fait notre place, mais nos tissu ont um caractère et un cachet particuliers aux un caractère et un cachet particuliers aux quels on ne peut se tromper et que nous n'avons point constaté dans ce qui nous a été

présenté.

Le nom d'Elbeuf jouit aux Etats-Unis d'une réputation que le commerce exploite; il suffira de citer le fait suivant pour en donner une idée. Un ancien voyageur d'une grande maison de draperie de Paris, habitant actuellemaison de grapere de rais, nasitant actiente-ment Chicago, que nous avons rencontré de-vant les vitrimes de l'exposition lainière, nous a déclaré avoir vu chez un négeciant de l'Illi-nois, aussi ignare qu'impudent, des colonna-des ornées d'une étiquette d'un fabricant elbeuvien qui n'existe plus depuis vingt, ans peut-être. Au Canada, nous dit-il encore, la majeure partie des draperies qui y sont imper-tées sont vendues sous le nom de tissus d'El-

beuf.

Nous croyons fermement que notre fabrique, surtout si elle réformait ses usages de place, retrouvereit dans un temps prochain des débouchés au moins aussi grands aux Etats-Unis que ceux qu'elle y possédait par le passé, et les expesitions dans nos consulats, si elles étaient bien comprises des producteurs de notre ville, y contribueraient puissamment. La question de prix n'est que secondaire, car ce seront toujours, quoiqui arrive, les classes aisées qui formeront le plus important noyau des consommateurs de nos étoffes.

former and the seconomic services of the seconomic services. Partant de là, les genres susceptibles de trouver un débouché sérieux dans l'Union sont seulement nos genres hautes-nouveautés et intermédiaires de bel·s fabrication s'adressantà la population riche et fashionable. Il ne faudrait donc point songer à exporter des tissus communs ou seulement classiques, car ces derniers rencontrant la production américaine, ne sauraient lutter contre elle, étant depnés les frais de transports et les droits de deuances américains qui, on le sait, sont excessifs.

nes americatios que, se sistema se appelés à parler incademment de nos consulats, nous allons en profiter pour consigner les réflexions que cette institution nons a suggérées. Commençons par dire que nous ne voutons viaer ici aucun des représentants de la France au dehors; des représentants de la France au dehors; ceux que nous avens remeentrés aux Etats-Unis peuvent être cités comme modèles de distinction et d'affabilité. Nous voulons croire que nos consuls savent le gree et le latin, que les langues anglaise et allemande leur sent familières, qu'ils remplissent avec ponctualité les devoirs que leur impose leur charge sous le rapport de la police, de l'état-civil, de la marine, de la protection de nos nationaux, ste mais ce que nous cravons aussi, c'est marine, de la protection de nos nationaux, etc., mais er que nous croyons aussi, c'est que, généralement, ils négligent de doctor à notre gouvernement, à nos chambres de commerce ou consultaves, des renseignements qui puissent être utilisés paur le développement à l'étranger du commerce de la mère patrie. Si nous en croyons les on-dit, besu-coup de ces messieurs crindraient de s'abais-ser en traitant de questions une mement comser en traitant de questions purement com-merciales; leur dignité ne leur permettrait pa

ser en traitant de questions purement commerciales; leur dignité ne leur permetirait pas
cels.

Disons, à leur décharge que, changeant
trop l'édquemment de résidence, il n'ont
point le teaps d'étudier les besoins des pays
qu'ils habitent. Nous estimons que pour
parer à cet incouvémient, les consuls, quel
que soit leur grade, devraient être assurés de résider longtemps dans le même pays,
afin qu'ils puissent y nouer des relations dont
l'industrie l'ançaise pourrait profiter.

Le lendemain de notre arrivée à New-York,
ayant le désir de savoir s'il ne se publiait
pas dans cette ville ou silleurs des journaux
ou auvrages ayant rapport à notre industrie,
nous nous rendimes au consulat français afin
qu'il voulit bien nous fixer sur leur utilité au
point de vue de notre voyage, et, au besoin,
nous en midjuer les éditeurs. Le consul tain
cocupé et aucun des employés présents ne
pouvaut nous donner ce renseignement, nous
dûmes revenir en seconde fois. Le consul
nous revenir en seconde fois. Le consul
dumes revenir en seconde fois. Le consul
dumes revenir en seconde fois de consul
dumes revenir en seconde fois de consul
dit il, arrivé récemment au poste qu'il occupait, il ignorait si les ouvrages en question
existaient.

Veut-on un exemple de l'infériorité de notre
administration commitairs tis avvis des mis-

existaient.

Veut-on un exemple de l'infériorité de notre administration consulaire vis à vris des puis-sances qui sont nos rivales? Il suffira de citer l'extrait suivant d'un rapport envoyé par le consul de Belgique à alons à son gouvernent, afin que celui-ci le communique aux intéressés.

Après avair naréd de discommunique de l'apprendit de l'exemple d

ment, afin que celui-ci la communique aux intéressés.

Après avoir parlé des tissus de ceton, de lin, de chanvre et de soie, il arrive aux produits lainiers:

a. En tissus de laine, les produits de Saint-Nicolas (Belgique) sont de plus en plus estimés; on commence à comprendre ici qu'il est plus avantageux d'entretenir des relations directes avec le fabricant que de recourir à l'intermédiaire des maisons de Paris, et cet intermédiaire des maisons de Paris, et cet intermédiaire des maisons de Paris, et cet intermédiaire disparaître compléteiment pour certains articles, le châle tartan, par exemple, le jour où les fabricants de Saint-Nicolas, consentiront à vendre par douzzine, au lieu de 18 par chaîne, dans les hauts prix, et de 25 dans les bes prix. En Algérie, pour faciliter la vente, il faut pouvoir livrer par petites quantitées ».

\* (Si les fabricants beiges voulaient admet-tre sous ce rapport le système pratiqué à Reims, il est probable qu'ils y trouveraient de grands avantages. Au Maroc, ils feraient galement des affaires. >

galement des affaires. »

« Nos tartans en pièces se placent aussi avec facilité, nos prix étant inférieurs à ceux de Reims ».

Reims ».

« En llanelles belges de toutes nuances, les blanches exceptées, il y a eu quelques ventes; les prix couviennent ».

« Le drap facon nouveauté de Belgique, croisé genre auglais, peut lutter avec auccès contre celui de Mazamet et de Vienne (Fran-

contre celli de mazzanet et de vienne (pran-ce) ».

« Il se fait ici une consomnation conside-rable de draps de Perse, et de draps zérhirs, venant d'b'lis-uf ou d'Allemagne; en drap de Perse, ce sont les belles qualités de 12 ± 16 fr. rendues à Alger, de 1 mètre 30 de largeur, qui sont les plus demandées ».

« Nos labriques de Verviers ne pourraient-elles pas cepucurir pour cet sgitige? Ss l'on soulust m'adresser des échantillons avec pres-courants, je pourrais examiver la question. »

Les termes de ce rapport indiquent qu'il n'est pas isolé et démentrent clairement qu'il fait partie d'une enquête au jour le jour sur les besoins de la région habitée par le consul belge qui, on le voit, ne craint point, lui, de se compremettre en s'occupant en détail de intérêts commerciaux de la nation qui le paie.

(A entore).

was some arranged on the property deposits the second second second second

Roubaix-Tourcoing ET LE NORD DE LA FRANCE

Les travaux pour l'alimentation du canal de Roubaix sont enfin terminés. Les machines vont fonctionner sous très peu de jours et on nous fait espérer qu'avant un mois nous verrons premiers bateaux.

Ainsi se trouvera achevée cette grande entreprise que Vauban jugeait déjà nécessaire et qui a demandé tant de luttes et tant d'efforts, aux administrations qui se sont succédées à Roubiax, depuis plus d'un demi-siècle.

Nous recevens, à propos de la récente élection d'un maire, une lettre ne portant ni signature, ni lieu d'origine. Nous croyons pourtant qu'il s'agit d'une commune du canton de Roubaix. Nous prions l'auteur de vouloir bien se faire connaître à nous.

Voici comment sont repartis, dans les bureaux du Sénat constitués le 30 sénateurs appartenant au département du Nord :

1er bureau : MM. le comte d'Hespel et Mailliet.

2º bureau : M. Kolb-Bernard. 5° bureau : MM. Théry et Wallon. 6° bureau : M. Jules Brame.

7º bureau : MM. Corne, Pajot, Roger (du Nord). 8º bureau : M. de Staplande.

Bureaux de la Chambre des députés. 1er bureau : MM. de Marcère, Men-

tion. 2º hureau: MM. Joos, Léon Renard, Des Rotours 4° bureau : M. Leurent. 5° bureau : M. Legrand (Valencien-

nes), Massiet, Plichon 6° bureau : M. Trys bureau : M. Trystram.

7º bureau : MM. Bertrand-Milcent. Georges Brame, Guillemin, Legrand

9° bureau : M. Masure. 10 bureau : MM. Desmoutiers, Merbureau : M. Masure. 11º bureau : M. Scrépel

Ainsi que nous l'avons annoncé récemment, M. Brissy, l'ancien intendant militaire de la division du Nord, vient de recevoir avis de sa grâce entière.

In lillois, M. Jules Verdier, vient d'être nommé chef de la musique municipale de Lillers, en remplacement de M. Bouvier démissionnaire.

Un contribuable qui a payé ses impôts dans les bureaux du percepteur, ne peut justifier de son payement qu'à la condition de produire une quittance réglementaire, ou un autre titre quel-conque, ou l'inscription de la somme versée sur les registres de la percep-

Faute d'administrer l'une de ces preuves, il peut être contraint de repayer ses contributions, lors même qu'il serait établi qu'il les a déjà payées à un individu présent dans les bureanx, mais qui n'était ni le percepteur, ni son fondé de pouvoir. Ces solutions résultent d'un arrêté

rendu, le 21 juillet, par le Conseil

Un menuisier d'origine douaisienne a volé, au préjudice de son proprié-taire, rue d'Inkermann, une somme d'argent se montant à quatre-vingts

francs. Il a été arrêté immédiatement, son nom est François L..., agé de 51 ans.

Un habitant de la rue de Mouveaux, nommé J. B. P., est entré hier, à l'Hô-tel-Dieu. Le pauvre homme est frappé d'aliénation mentale.

Les opérations du recensement de la population commenceront à Roubaix.le lundi, 13 novembre.

On a arrêté, hier, un belge, agé de 1 ans, nommé Jean-Baptiste Plaës. Cet homme avait enfreint un arrêlé d'expulsion lancé contre lui l'anne dernière.

Nous avons mentionné, il y a envi-ron trois semaines, une recellion con-tre les préposés de douanes de la part des fraudeurs qu'ils meltaient en arrestation. Les récalcitrants ont été arrêtés au nombre de sept, presque sur le champ; le huitième parvenu à s'échap-per a été découvert hier, au Pile, où il demeurait.

Une inculpation de voies de fait. injures et violences graves, pèsent sur ces huit individus.

Le drame d'Armentières. - NOU-VEAUX DETAILS. — Le drame qui s'est accompli à Armentières dans la mit du dimanche au lundi, continue, comme on pense, à préoccuper exclusivement l'attention de la ville. De plusieurs côtés on relève, on signale des indices qui tandesient à opposes la prémédies. qui tendraient à prouver la prémédita-tion du crime. Des faits intimes, au-jourd'hui dévoilés, semblent démontrer que l'entente était bien moins complète qu'on ne le croyait dans le ménage X..., et que Mme X..., beau cour moins agée que son mari, aurai eu plusieurs fois à se plaindre de lui.

D'autres personnes affirment avoir recu du fils X... des confidences qui laisseraient pas de doute sur haine sourde que lui portait son père. On remarque aussi que X... a parfai-tement su choisir ses victimes, et n'a pas frappé la servante qui cherchait à protéger sa femme, mais seulement cette dernière. Bref, il s'établit une réaction vive contre l'idée première qu'il fallait attribuer à la folie cet épouvantable forfait. L'honorabilité par-faite de la famille X... tout entière avait contribué à propager cette croyance; l'examen des faits l'ébranle

profondément.

Il ne sera même plus permis de conserver un doute à cet égard, si l'on ne peut démentir au plus tôt un bruit répandu lundi soir à Armentières, et que nous avons lieu de croire fondé: à l'honital, où il avait été transporté, X. l'hophat, ou la force de répondre par écrit au médecin qui l'interrogeait sur le mobile de ses crimes : « pour me venger. »

Contracement aux informations d'un de nos confrères, X... vivait encore mardi matin. Outre ses blessures à la tête, il s'est aussi tiré une balle dans le côté. Mme X..., frappée de cinq coups de couteau, dont deux extrêmement dangereux, a passé pourtant une nuit beaucoup meilleure qu'on ne pou-vait l'espérer. L'état de tous deux reste

à peu près désespéré.
P.-S. — Une dépêche d'Armentières nous confirme les aveux de X..., qui declar, avoir voulu se venger. Se venger de quei? Nul ne le sait.

Mardi à deux heures de l'après-midi,

X... et sa femme vivaient encore. X. est âgé de 68 ans, capitaine en retraite, chevalier de la Légion d'Honneur. Mme

K... 44 ans.
M. Massiet du Biest, député du Nord, vient d'avoir la douleur de per-dre sa fille ainée.

La rentrée solennelle des Facultés de droit, de lettres, des sciences et de médecine du ressort de l'Académiede Douai, aura lieu le lundi, 16 novembre, dans la grande salle des fêtes de l'Hôtel-de-Ville.

Oblain, l'assassin présumé de Sivry, arrêté mercredi dernier, est très-fort, diton, sur le droit. Il est persuadé qu'en sa qualité de Français il ne sera pas extradé et qu'il n'aura pas à rendre compte de son crime en Belgique. Il s'attend à être con-

damné aux travaux forcés à perpétuité en France où il a plusieurs affaires graves à régler avec la justice.

S'il a été extradé de l'Angleterre, dit-il, c'est en sa qualité d'étranger. Il ajoute que c'est le magistrat anglais, devant leque d'est accompany par le productif de company de la compan quel il a comparu nombre de fois, qui lui a fait un petit cours de droit d'après lequel il raisonne en ce moment.

Voici quelques renseignements sur la vente des montres dont il a été tant parlé au sujet de la fuite d'Aublin.

Ces renseignements sont donnés com me authentiques et confirmés par l'instruction qui se fait à Gand sous la direction de M. Van Eigeren, juge d'instruction; ils ont leur importance en ce sens que les faits relevés ont dé pisté complètement l'autorité judiciaire,

police et la gendarmerie. Entre 10 heures et 2 heures de l'après-midi, trois montres ont été offertes, la première, au garde-barrière du pont de Snep: la seconde, à un paysan à 50 mètres du même pont, et la troi-sième, qui n'a pas été achetée, au juge-de paix d'Everghem, commune située kilomètres environ au nord de Gand.

Ces montres proviennent d'une fabrique bien connue à Bruxelles. Le fabricant se procure, moyennant 75 cen times, un vieux mouvement qu'il enferme dans une boîte de zinc mélangé de plomb ou de melchior. Bien nettoyées, ces montres ont une apparence

L'industriel les vend aux colporteurs 6, 7, 8 francs et ceux-ci les revendent, sition sociale des acheteurs. de 12 à 25 francs.

Ces colporteurs nomades, après avoir été chassés de Bruxelles et des grandes villes, se sont rabattus sur la campagne : c'est la coïncidence de cette vente de montres avec le bruit de l'évasion d'un assassin qui a donné lieu à erreur dans laquelle ont versé plusieurs

On lit dans un journal de Lille, auquel nous laissons la responsabilité de ses renseignements:

» L'affaire de M. Roussel, ancien

2 . of (2)

302 s F

greffier de notre tribunal civil, devient fort intéréssante.

» On est à peu près certain, aujourd'hui, que ce sont des spéculations, aventrreuses qui avaient perdu de malheureux M. Roussel après avoir étée greffier à Lille avait acheté une étude de notaire à Tourcoing. Il avait gagné quelque agrente vouluit acheter l'étude quelque argent et voulut acheter l'étude de Courbévoie. L'emprunt considérable L'emprunt considérable qu'il se vit obligé de faire pour réaliser ce projet fut le point de départ de ses

embarras financiers.

» D'après le dire des gens qui le connaissent, M. Roussel était poursuivi par l'idée fixe de faire une grande forune; dans ce but, il était toujours à l'affut de grosses affaires et négligeait son étude, où on le voyait rarement. Une des combinaisons auxquelles il aimait à se livrer donnera une idée de son genre de spéculation.

»Il fut mis un jour en relation avec un prince prétendant à un trône étranger, et s'engagea à soutapir pa revendication moyennant une somme de quinze cent mille francs et les fonctions de ministre de la justice et des finances (11) le tout réalisable lorsque le prince rait monté sur le trône. Le prétendant accorda volontiers les deux ministères, mais refusa les quinze cent mille francs. Néanmoins, M. Roussel passa outre, et fit connaître au prince une pythonisse qui lui prédit le plus brillant avenir. Cette femme reçut même, en échange de ses prédictions, un mobilier d'une

valeur considérable.

» Le notaire ne faisait mystère à personne de ses idées ambitieuses; à plusieurs de ses amis, il annonçait qu'il avait l'intention de fonder une grande société financière au capital de deux cents millions » pour l'établissement de Comptoirs de commerce dans toutes les parties du monde

» Somme toute, ceux qui le fréquentaient le considéraient comme un fou.

» Mme Roussel, ainsi que nous l'avons dit, s'est retirée dans sa fa-

mille avec ses trois jeunes enfants; la position de la pauvre femme est, parait-il, fort précaire. » Détail bizarre :

» M. Roussel occupe à la prison de Mazas une cellule veisipe de celle de Dupont, le notaire infidèle d'Arcueil. Vous verrez qu'un guichetier facétieux va donner à cette partie du pénitencier le nom de « Coin des Tabellions! »

Prévisions de Nick pour le mois de no-

Pluie et neige au premier quartier de la Plue et neige se premier quartier de la lune, qui commencera le premier et finira le 8. Froid vif. Glace dans les pays montagneux plus particulièrement dans la région du nord-ost de la France. Vent for sur toutes les côtes de la France et sur les îles Britanniques. Tourmentes au large de l'Océan. Méditerranée agitée. Bour-rasques sur les côtes de la mer Noire. Naufrages à redouter sur les côtes d'An-Naufrages à redouter sur les côtes d'Angleterre, de France, d'Espegne et de Portugal. Forte houle sur l'Adriatique. —
Temps relativement beau du 8 au 16. Air vif. Vent du 10 au 11. — Neige vers le 14, dans la zône de l'Est, en Belgique, en Hollande, en Allemagne, en Angleterre, ainsi que dans la péninsule scandinave. Vent, pluie ou neige, le 19, plus particulièrement dans les régions nord et nord ouest (Normandie, Manche et Bretagne) et sur le littoral du nord-ouest de l'Océan. Vent fort, du 22 au 23, sur nos côtes,

- Vent fort, du 22 au 23, sur nos côtes notammant sur le golfe du Lion. Froid. Méditerranée également agitée dans la partie orientale de son bassin. Relâche dans las ports de la Syrie, de l'Egypte, l'Egypte, ainsi que dans ceux des îles de Chypre et de Candie. — Période relativement bonne du 24 au 30. Temps froid et sec. Glace dans la région nord-est. Vent et pluie de courte durée dans la zone de l'ouest et du sud-ouest. Temps rigoureux dans les sud-ouest. Temps rigoureux dans les contrées du Nord, ainsi que sur le littoral de la Baltique et dans la Russic sopten-trionale et centrale.

Mois venteux, alternativement glacial et beau. Sinistres maritimes fréquents. Hygiène à observer rigoureusement.

STEENVOORDE. — Dans la soirée de di-manche, vers onze houres et demie, le hameau du Droogland, commune de Win-nezeele, a été le théâtre d'une triste

Quelques jeunes gens qui avaient quitté Quelques jeunes gens qui avaient quitté la place ensemble, regagnaient leur logis tout en plaisantant. Arrivés au Droogland, dit le Phare, ils se quittérent, après quelques mots un peu vits et quelques horions peu sérieux échangés entre deux d'entre eux, un fils de fermier du voisinage et René Lamoot, ouvrier maréchalferrant au service de M. Dequeker, bras-

seur au Droogland.

Lamoot rentra chez son patron, lui fit part de ce qui venait de se passer et soupa.

Une demi-heure après, au moment d'aller se coucher, il dit assez haut : « Ces jounes gens sont un peu gais, je vais voir si, histoire de faire une farce, ils n'épar-pillent pas au milieu du chemin les us-tensiles aratoires qui sont devant la

A peine avait-il ouvert la porte, qu'il A peine avat-il ouvert la porte, qu'il recut sur la tête un coup violent. Le côup, porté au moyen d'ûne brique par le joune homme avec lequel il avait eu une courte discussion, une demi-houre avant, et qui était la à le guetter avait fait au-dessus de

l'œil droit une large blessure par où le sang sortait en abondance. On roleva le blessé et on le transporta sur son lit dans un état alarmant. Le doc-teur Petyt, de Watou, qu'on avait fait

Sing.

appeler aussitôt, lui donna les premiers

sons.

Le parquet d'Hersbrack s'est trans-porté jeudi au Droogland et a qu'ert une fraquete d'a soite de l'agrelle l'auteur de cette brutale agression à été arrêlé et con-fluit à la maison d'arrêl.

Tuit à la maison d'arrêt.

Déclarations de maissantif du 28 octobre de la creation de la creatio

PRIX DU PAIN

Pain de ménage.
Composé de deux tiers de blé blamé
et an tiers de blé roux on macsux.
Le pain d'un kilogramme et demi set
taxé, par kilogramme, à.
Pain de deuxième quadité
Le pain d'un kilogramme et demi est
taxé, par kilogramme et demi est
taxé, par kilogramme, à.
Pain blanc.
Composé comme la méddient

Composé comme le précédent avec extraction de 25 pour 100 de son, remplacé par la mêmequanité de fient.
Le pain d'un kilogramme et demiest taré, par kilogramme, à Poin de fleur dit pain fronçois Composé de fleur de première qualité. Le pain de 125 grammes est taré à Les quatre pains, à Les quatre pains, à Fait à l'hôtel de la Mairie de Rouba octobre 1876. 41.00

1876. Le Maire de Roubaux, C. DESCAT.

Les bureaux de M.S. FLEULY, agréé, près le Tribunal de Commerce, sant de Dis rue Winoc-Chocqueel, à Tourcoing, 17768-510

Bolgique.

Une catastrophe à Tainequies I
Lundi matin, la nouvelle d'un éponyantable malheur, triste pendant de la catastrophe
de l'hôtel Goldschmidt, à Anvers, a répandu
la désolation dans hôtre commune. Quarre personnes, un ouvrier mâcôn, sa femme, leur enfant et la sœur de l'ouvrier, ont été trouvés
asphyxiés dans leur démeure.

Samedi matin, un grand for de charbon

asphyxiés dans leur demeure.

Samedi matin, un grand fen de charbos avait sié allumé pour récuire un four aquetilement construit, et hier soir, après avoir mi une nouvelle quantité de charbon, avant d'aller se coucher, l'ouvrier, par suite d'une impudence qui pe abaptique par le la registre du four.

Pendant toute l'acceptant de la la registre du four.

Pendant toute le la la la la la registre du four.

prudence qui ne s'explique 1987. Sema le registre du four.

Pendant toute la nuit, la fumée s'échappa épaisse et abondante et remplit la maison et la chaintre à téuchér.

Le matin, un journalier se rendit à la demeure des jeunes époux et ne parvint pas à se faire ouvir la porte. Alors, soupconnant le malheur qui venait d'arriver, il brisa un carreau de la fenètre et pénétre dans la chambre. Quel ne fut pas aon affrei à la macde ces quatre infortunés, qui pe donnaient presque plus aucun signi de vie 1 l'appela au secours, et le docteur Henry, venu en toute hâte, prodigea les soins les plus ampressés et le pus intelligents aux malheureuses victimes de ce triste accident. Au moment en neus érfreux ces lignes, la femme, son enfant et la helle-sœur sont hors de danger, et en esplée sauver la vie et malheureux mari. Chès étainante, un chien qui se trouvait dats la chambre ne s'est nullement ressenti de l'asphysic.

FF UNE DES PLUS RARES ET DES PLUS BELLAS PLANTISS de tout le domains hetticole est en pleine floraison en ce moment dans les splendides cellections de M. Beaucarne, notaire à Benacime, Il s'agit du Vanda Lour, précleuse erchiède des trepiques, qui me fleuri que pour la 2º ou tout au plus la 3º fois en Belgique. Cette noble plante pèrie deux tiges florales longues de 1=20, et garaies chacuné de 22 belies fleurs. Par suite de la rareié de cette plante dans les collections, peu d'amateurs ont jusqu'éci eu l'avantage d'admirer la floraison de oeste orchiède hors ligne.

Nous apprenons la triste nouvelle de la mort d'un des artistes belges les plus distingués, M. Joseph Grégeit.

Le brillant talent de compositeur et de pianiste de notre concitoyen est trop connu et appréclé dans le monde des arts pour que nous ayons besoin encore d'en faire eloge.

Joseph Grégeir était chevalirer de plusieurs Ordres, entres autres de celui de la Couronne de Chêne.

La sour d'assises du Brabent s'est accupée, dans ses audiences des 28 et 30 octobre, de la prévention d'incendies volontaires, mise en charge des nommés Pierre De Braskeleer et Tarre Guidénont.

Here Guldemont.

Il resulte des questions posées as dur que le pramier inculpé, De Brackeleer, Pierre-Amand, est accusé d'aveir, à Pamel, volontairement mis le feu : 1° dans la nuit du 3 au 4 octobre 1875. à une maisma appartenant à ses parents, lea eponx De Brackeleer, habitée par ceux—i, soit en exécution : 2° dans la nuit du 21 au 22 mars 1875, à une maison appartenant à Jacob Guld-mont, frère du second accusé, et servant d'habitation au propriétaire suadit; 3° enfila, dans la nuit du 27 au 28 mars 1876, à une maison appartenant aux époux Van Miegem et habitée par ceux-

du secone de servant d'ansila nuit du 27 au 28 mars 1876, au maison appartenant aux époux Van Miegem et hebitée par ceux-ci, contenant une ou plusieurs personnes au monené de l'inceade:

Que, quant à Pierre Guildement, il est acacusé d'un seul chef, celui, d'avoir directement provoqué le prémier inculpé à commettre le crime, en ce qui concerne l'incendie volontaire de la maison des époux De Brackeleer, et ce par dens, promesses, menaues, abus d'autorité ou de pouvoir.

Le nombre des questions posées au jury était de 10.

Le jury est entré en délibération à deux heures et un quart. Il est revenu au bout d'une demi-heure avec un verdiet négatif en faveur du second accusé, et M. le président de la cour a prononcé l'ordonnance d'acquitteme: the Pierre Guildement, qui a été infinédiaument mis en liberté.

Quant au premier accusé, Pierre-Amand De Brackeleer, déclaré coupable des crimes d'incéndie repris dans l'acte d'accusation, la cour l'a condamné à 20 années de travaux foroés, aux frais du procès. ainsi qu'à l'interdiction perpétuelle des droits mentionnés en l'art. 31 du l'ode sénal belge.